
４月１５日、外国人職員との交流会を隣のオークラボウルさんで開催しました。彼女

たちとの仕事以外での直接的な信仰を深めることが目的です。今回はボウリング大会

です。ホスト役の職員5名、外国人職員12名が参加しましたが、12名ほぼ全員がボウリ

ング初体験です。職場の近くにあるボウリング場ですが、「あの階段の上には何がある

のだろう」「なんだか怖いな」ぐらいのイメージで毎日通り過ぎていた様です。

まずはホスト役のミーティングでの注意の確認。ケガをしないで楽しく遊ぶ！ファー

ルラインの先はオイルがたくさん塗ってあり滑って転ぶので入らない！（知っていまし

たか？）隣の人と同時に投げない！ボールは前に投げる！とにかく盛り上げる！

５分間の練習が始まりました。皆さん初めてのアプローチ、手と足はギクシャク、ホス

ト側はハラハラ。そんなこんなで2ゲーム戦の開始です。練習でガーター連発だったの

で、途中で嫌になってしまったら‥など心配でした。ところがどっこい！皆さん、流石

です。ガーターになっても楽しく皆で盛り上げて大騒ぎ！一投一投アプローチでポーズ

を決めながら踊りだす人も。仕事中には見たことのない彼女たちの楽しい弾けた笑顔で

す。盛り上げムードで各々リラックスできたのか、後半にはガーターも激減してスペア

　やストライクを取れる人もチラホラ。支配人の話では、初めての人はこんなに真っ直ぐは投げられないそうで、とて

　も驚いていました。2ゲーム目の中盤以降は、序盤に騒ぎ過ぎて疲れてしまったのか静かにゲームは終了していきまし

　た。初めてでしたので結果発表はしませんでしたが、各自スコアシートを受け取りニヤニヤ。最後に貸し切りでしか

　撮影できない集合写真を撮り、お開きとしました。今回の交流会を開催して良かった点は、彼女たちが日本のレクリ

　エションスポーツを初めて体験できた事と、オフの元気な姿を私たちが共有できた事でした。次回はゲームの結果と

　順位が発表できるような交流会にしたいと思います。お開き後、すっかり疲れて帰路に就くのかと思いきや、併設の

ゲームコーナーでシッカリと遊んでいったようです。　

平成２３年、利用者様家族からいただいた鯉のぼりがいとうの杜のベランダで泳ぎ初め ホスト側還暦ボウラー

て１４年になりました。その間、生地が破れたり輪っかの部分が壊れたりして泳げなく

なった個体もありました。また、新たに仲間に加わった個体もあります。

「今年も上がったね」室内の利用者様も、外からいらした面会の方も太陽の眩しさに目

を細めて眺めていました。

伊東駅から丸見えなので、観光客からも喜ばれています。（たぶん）

「ゴールデンウィーク期間の晴れた日にはまだまだ泳ぎ続けます」（鯉のぼり談）

　５階 抹茶のパンケーキ　5/7

誕生日会　5/16

辻カフェ　5/23

　通所 誕生日会　5/15・19・30 ケーキバイキング　5/27

お菓子すくい　5/28

小室山のつつじが 　２階 杏仁豆腐を作ろう！　5/14　 　６階 ケーキバイキング　5/30

ゴールデンウィーク 　３階 フルーチェを作ろう！　5/7　

中、満開でした。 　４階 お天気の良い日に伊東公園へ散歩

多くの来場者で賑わ     皆様と一緒に楽しい紙面づくりをしていきたいと思います。

っていました。     ご意見や投稿などお待ちしております！　
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今年も元気に泳いでい

ます ～５月～

5月のレクリエーション

と行事予定

移動美容室「クランチケア」さんがいとうの

杜に来ます。

５月 １日（木）

５月２０日（火） 午後のみ営業

５月２６日（月）

ご希望の方は各フロアスタッフまで！！

今年の永年勤続10年表彰者は6名でした。おめでとうございます。代表して

２名の方にコメントいただきました。

野口優介

10年間無事勤めて参りました。ありがとうございます。これからもご指導

ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

本春桂

あっという間の10年間でした。2フロアしか経験なく、まだまだ未熟な所も

ありますが、自分のペースで頑張っていきます(^^♪

永年勤続１０年表彰

おめでとうございます

～新施設長の

ご挨拶～

皆様はじめまして。

４月１日から山下先生に代わり施設長になりました、津留と申します。いとうの杜新聞の紙上をお借

りして、ご挨拶させていただきます。

私はお隣の神奈川県の出身で、大学卒業後は心臓外科医として主に東北地方の病院に勤務していま

した。４０代後半に外科を退き、その後は循環器を主とした内科医として地域医療に携わってきまし

たが、この度ご縁がありいとうの杜に勤務させてもらうことになりました。

これまでいた病院でも長期療養患者さんの担当や往診も行っていましたが、老健施設の勤務は初めてでありまだま

だ戸惑うことが多いのが現状です。可能な医療行為が限られる中、如何にして利用者の皆様の体調を維持していけば

良いのか、今は未だ戸惑いながら業務を行っている次第です。

少しでも早く皆様のお役に立てるよう努力致しますので、温かい目で見守っていただければ幸いです。これからど

うぞよろしくお願いいたします。

介護老人保健施設いとうの杜施設長 津留 祐介

いとうの杜外国人職員と

の交流会



皆さんよくご存じ 今日は３階の利用者様全員楽しみにしていたアイスクリームレクを開催しました。

伊豆高原桜並木の お昼ご飯を食べた後利用者様にレクのことを伝えると、「楽しみ！」や「アイスか、

桜。（4/5） 早く出ないかな」などの声が沢山聞こえました。

絶好の桜日和に 今日のアイスの種類はバニラとストロベリーでした。最初はバニラを選ぶ方が多かっ

桜見物にやって たのですが、ペロリと食べ終わり、おかわりされる方が続出。最初と同じ味を選ばれ

きました。 る方、次は違う味を選ばれる方と様々でした。「え～っ、アイス足りるかな」と思う

くらい大人気でした。レクリエーションが終了した後も「また食べたい」「美味しか

った」等の声がたくさんあったので、今回のアイスクリームレクをしてよかったなと

思いました。　　＜３階スタッフ＞　

「さくらの里」の枝垂れ桜

　 　も満開でした。 ＜タカハシ＞ ２階の今日のおやつレクは駄菓子屋さんです。

　下の写真はさくらの里のライトアップの写真です。日中の桜も綺麗 昔懐かしいおやつを選んでいただきました。

　ですが夜は格別凄いですね。＜オオタ＞ 「これ何？」「おや、なつかし

いね」とそれぞれ好きなお菓子

を吟味していました。

＜2階スタッフ＞

4月３０日、心地よいBBQ日和。

恒例のゴールデンウィーク期間

少し足を延ばして沼津の愛鷹公園までお花見に行ってきました。約1㎞に300本 BBQを開催しました。

のソメイヨシノが植えられ見頃を迎えていました。車は通行止めになっている スタッフにより調理された数々

のでワンちゃん🐕のお散歩に最適ですね。私事ですが甥っ子がこの４月に高校 の料理に皆さん舌鼓をうたれて

生になり、バリバリの野球少年なので愛鷹球場で野球の試合があったら張り切 いました。

って応援に行ってしまいそうです！！ ＜旅人1号＞

春麗らかな午後、気分転換を兼ねお隣の伊東公園へ。

外は少し汗ばむ程度の気温でしたが、ご利用の皆様の表情に 焼き鳥屋さんっ

笑顔が。 ぽいスタッフ

桜の木を遠目に見据えながら公園に到着。「わぁ～キレイ」の

声。園内に入ると桜の奥に更に色の濃い芝桜がいっぱいに咲き

誇っていました。

「あれ～っ、芝桜も咲いてるぅ～！！」少し興奮気味に声高に 本日のお勧めメニュー：今が旬のたけのこの煮物、彩り鮮やかなフルーツ、

話されていました。 かぼちゃの煮物、焼きたて焼き鳥等々BBQならではのラインナップ。

薄ピンクのソメイヨシノに鮮やかなピンクの芝桜。 「こんなに選んじゃったわ、食べられるかしら」

そしてピンクのＴシャツの可憐なおねえさん。 「この焼きナス美味しいね」

この絶妙な珍しいコラボレーションに関心しながら

思い思いに散歩し、公園を後にしました。さぁ、

帰っておやつ食べましょう。 ＜５階スタッフ＞

本日のバーベキューはいかがでしたか？

通所リハビリでは、いろいろな企画で皆様のご利用

お待ちしております。　　　＜通所スタッフ＞

4月の桜
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